

## ZOOM FOTOGRÁFICO ESCURIAL DE LA SIERRA

FOTOS: B. NATURAL



## Un paseo por los 1.000 otoños de la provincia salmantina

**ESCURIAL DE LA SIERRA.** Más de un centenar de personas participaron ayer en la propuesta dominical de 'Los 1.000 otoños de Salamanca'. En este caso, las actividades tuvieron lugar en Escorial de la Sierra. Los asistentes completaron una ruta especial por el entorno de la localidad, recogieron setas y recibieron diversas charlas de un naturalista y un filólogo sobre la naturaleza de la zona, las leyendas de la Sierra de

Francia y la labor de la calería. De hecho, visitaron uno de los hornos que se usaban para esta tarea. La jornada concluyó con una nueva charla sobre las setas del pueblo y una cata de quesos y vinos.

'Los 1.000 otoños' continúan el próximo sábado en Candelario. La actividad incluye un paseo por la villa para conocer sus costumbres y su arquitectura, así como una visita al museo de la casa chacenera.



## CARRASCAL DE BARREGAS

## El consultorio médico suma nuevo equipamiento

El Consistorio ha adquirido una máquina de electrocardiograma, un dispensador de aerosoles y un nebulizador de aerosoles

:: REDACCIÓN / WORD

**CARRASCAL DE BARREGAS.** El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha comprado al médico una máquina de electrocardiograma, un dispensador de aerosoles y un nebulizador de aerosoles. Como explica su alcalde, Guillermo Rivas, «se trataba de una petición que nos había realizado el doctor porque causaba mucho trastorno que cualquier prueba que se necesitara se tuviera que realizar obligatoriamente en Salamanca, lo que suponía una incomodidad para los vecinos, cuando estas pruebas se pueden practi-

car en toda consulta que disponga de estos aparatos». Estas adquisiciones se unen al cambio de mobiliario que se ha realizado por otro mucho más moderno.

En otro orden de cosas, el Ayuntamiento ha acondicionado el edificio de usos múltiples y en breve se instalará en la sala de actividades aire acondicionado. Se trata de una sala habitualmente utilizada por niños por lo que el Consistorio quiere que «se encuentre en perfectas condiciones de uso especialmente pensando en evitar que pasen calor durante los meses de verano principalmente». Como destacó el primer edil del municipio, Guillermo Rivas, «seguimos con nuestra política de realizar mejoras en los edificios municipales donde estamos detectando algunas carencias que de resolverse mejorarían el acondicionamiento de los mismos».



Entrega de los nuevos equipamientos médicos. :: WORD